



22 de marzo de 1999

**COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**  
**Director del Area de Mercados**

---

**Asunto: OTRAS COMUNICACIONES**

Adjunto les remitimos copia de la información publicada por el Conseil de Marchés Financiers francés relativo a un pacto entre los accionistas de Carrefour, que afecta a las acciones de dicha sociedad propiedad del Grupo de Corporación Financiera Alba.

Les adjuntamos el original en francés y su traducción al español.

# CMF

## CONSEIL DES MARCHÉS FINANCIERS INFORMATIONS ET DECISIONS

188C0287  
12017-PA06

9 mars 1999

### Convention conclue entre actionnaires (article 356-1-4 de la loi du 24 juillet 1966)

|  |
|--|
| <b>CARREFOUR</b><br><br>(Premier marché à Règlement mensuel) |
|--|

Il a été transmis au Conseil des Marchés Financiers, en application de l'article 356-1-4 de la loi du 24 juillet 1966 modifiée, un pacte signé entre 25 actionnaires de la société CARREFOUR détenteurs au total de 5 542 581 actions (14,27% du capital) représentant 10 108 808 droits de vote (21,48% des droits de vote) : groupe familial Badin Derforey 8,65% du capital et 14,29% des droits de vote, groupe March 4,95% du capital et 8,21% des droits de vote et Managers 0,66% du capital et 0,98% des droits de vote.

Le pacte, qui a pris effet à compter du 9 novembre 1998, date à laquelle a été approuvée la fusion - absorption par CARREFOUR de la société De Noyange, a pour objet d'organiser un droit de préemption réciproque et « n'emporte notamment aucune autre restriction à la liberté de chacune des parties d'augmenter, de diminuer ou de gérer sa participation, ni aucune restriction à leur liberté d'appréciation vis-à-vis de la société ». Les parties y déclarent « ne pas agir de concert vis-à-vis de la société, ce qui est une condition essentielle de leur participation au pacte ».

Le secrétariat du pacte est assuré par la direction juridique de la société qui est en charge de recevoir et de transmettre aux parties les notifications de projets de cession et d'exercice du droit de préemption sans responsabilité sur la bonne exécution de ce droit.

Ne sont pas soumises à la préemption les cessions : entre signataires ; à héritiers, conjoint, ascendant ou descendant ; n'excédant pas 500 titres sur 12 mois ; au profit d'une personne morale contrôlée à condition qu'elle adhère au pacte.

Si les demandes de préemption excèdent le nombre de titres offerts et à défaut d'accord entre les parties, la répartition s'opère au prorata. Si les demandes de préemption sont inférieures au nombre de titres offerts, la partie cédante est libre de procéder à la cession de ses titres aux conditions notifiées.

Les parties disposent de 10 jours pour notifier la préemption qui, dans le cas d'un projet de cession sur le marché ou à titre gratuit ou d'opérations d'échange, d'apport ou de gage, s'exerce à un prix égal à la moyenne des 10 premiers cours cotés précédant la notification de la partie cédante.

En cas d'offre publique, le droit de préemption s'applique aux titres détenus par les parties souhaitant apporter leurs titres et cesse de s'appliquer si toutes les parties décident l'apport. Les délais de notification sont adaptés au calendrier des offres, la procédure étant renouvelable en cas d'offre concurrente ou de modification de l'offre initiale.

Le pacte est conclu pour une durée indéterminée, chaque partie pouvant se retirer moyennant notification 6 mois avant la date d'effet de son retrait.

Le 5 mars 1999, le Conseil a considéré que ce pacte ne saurait à lui seul caractériser une action de concert entre ses signataires en ce qu'il ne prévoit qu'un droit de préemption réciproque.

Ce texte publié par le Conseil des Marchés Financiers est reproduit par la SBF-Bourse de Paris sous le N° : 98-939 du 9 mars 1999.

## CARREFOUR

Ha sido comunicado al Conseil des Marchés Financiers, en aplicación del artículo 356-1-4 de la Ley de 24 de julio de 1966 modificada, un pacto firmado entre 25 accionistas de la sociedad CARREFOUR titulares de 5.542.561 acciones (14,27% del capital), que representan 10.108.809 derechos de voto (21,48% de dichos derechos de voto); el Grupo familiar Badin-Defforey, titular del 8,65% del capital y 14,29% de derechos de voto; el Grupo March, titular del 4,95% del capital y 8,21% de derechos de voto y Managers, titular del 0,66% del capital y 0,98% de derechos de voto.

El pacto, que tiene efectos desde el 9 de noviembre de 1998, fecha en la que ha sido aprobada la fusión absorción por Carrefour de Société de Noyange tiene por objeto establecer un derecho de adquisición preferente recíproco y no “conlleva principalmente ninguna otra restricción a su libertad de cualquiera de las partes de aumentar, de disminuir o de administrar su participación, ni ninguna restricción a su libertad de apreciación ante la sociedad”. Las partes declaran en este documento que “no actúan en concierto ante la sociedad, lo que es condición esencial de su participación en el pacto”.

La secretaría del pacto será asumido por la Dirección Jurídica de la sociedad, que será la encargada de recibir y transmitir a las partes las notificaciones de los proyectos de cesión y de ejercicio del derecho de suscripción preferente sin responsabilidad sobre la buena ejecución de este derecho.

No estarán sometidas al derecho de suscripción preferente las cesiones: entre firmantes; a herederos, cónyuges, ascendientes o descendientes; que no excedan de 500 títulos al año; en beneficio de una persona jurídica controlada con la condición de que se adhiera al pacto.

Si las peticiones de derecho de adquisición preferente exceden el número de títulos ofrecidos y a falta de acuerdo entre las partes, el reparto se efectuará por prorrata. Si las peticiones de suscripción preferente son inferiores al número de títulos ofertados, la parte cedente quedará libre para proceder a la cesión de estos títulos en las condiciones notificadas.

Las partes disponen de diez días para notificar su derecho de suscripción preferente que en el caso de un proyecto de cesión al mercado o a título gratuito o de operaciones de cambio, de aportación o de fianza, se ejerce a un precio igual a la media de las diez primeras cotizaciones anteriores a día de la notificación de la parte cedente.

En caso de oferta pública, el derecho de suscripción preferente se aplicará a los títulos pertenecientes a las partes que deseen aportarlos y deja de aplicarse si todas las partes deciden su aportación. Los plazos de la notificación se adaptarán al calendario de las ofertas, siendo el procedimiento renovable en caso de oferta concurrente o de modificación de la oferta inicial.

El pacto se firma por un plazo indeterminado, pudiendo cada una de las partes retirarse previa notificación con una antelación de seis meses antes de la fecha de efecto de su retirada.

Con fecha 5 de marzo de 1999, el Consejo ha considerado que este pacto no puede caracterizarse en sí mismo como un concierto entre sus firmantes en cuanto que no prevé más que un derecho de suscripción de preferente recíproco.

Este texto, publicado por el Conseil des Marchés Financiers se reproduce por la SBF-Bolsa de París con el n° 99-030 de 9 de marzo de 1999

---